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Durante el mes de enero, en mi carácter de presidenta municipal, realicé 
diversas actividades enfocadas en fortalecer la relación con la comunidad, 
promover el desarrollo del municipio y coordinar esfuerzos para la mejora 
continua. Comenzamos el mes con la caravana de Reyes Magos, que recorrió 
la avenida principal y la delegación de San Gaspar de los Reyes, y la 
repartición de rosca de Reyes a la comunidad, eventos que fueron muy bien 
recibidos y que ayudaron a reforzar el espíritu de unión entre los habitantes. 

A lo largo del mes, también sostuve varias reuniones con mi equipo de trabajo, 
tales como el cabildo, el comité de carnaval, y las comisiones de 
adquisiciones, giros, subdivisiones y reglamentos municipales. Estas 
reuniones fueron fundamentales para coordinar acciones y avanzar en 
proyectos clave para el municipio. Además, tuve la oportunidad de asistir a la 
Asamblea Ganadera, donde se trataron temas de importancia para el sector 
ganadero local. 

Durante este mes también realicé visitas a las colonias Santo Toribio y 
Jardines del Sol, con el objetivo de conocer de primera mano las necesidades 
de los habitantes y seguir gestionando mejoras en infraestructura y servicios 
básicos. Una de las actividades más importantes fue el banderazo de la 
primera calle para pavimentación, que marca un avance en el desarrollo de la 
infraestructura vial de nuestra comunidad. 

Además, estuve presente en la colocación de la placa conmemorativa en 
honor a la Mtra. Chayito, una persona que dejó un gran legado en el municipio. 
También participamos en el desfile del municipio de Cañadas, donde tuvimos 
presencia para fortalecer los lazos de colaboración regional. 

También fue la firma de un convenio de colaboración con la Universidad 
UNIVA, que nos permitirá trabajar de manera conjunta en proyectos 
educativos y culturales que beneficiarán a la comunidad. Se recibí a la 
arqueóloga Marisol para revisar los avances en la zona arqueológica de 
Teocaltitán de Guadalupe, un patrimonio importante que estamos 
comprometidos en proteger y promover. 

Además, realicé diversas visitas en Guadalajara, donde estuve en las oficinas 
de la SIOP, SADER y la Secretaría de Cultura para gestionar recursos y apoyos 
que favorezcan el desarrollo de proyectos en áreas clave como 
infraestructura, agricultura y cultura. Tuve la oportunidad de reunirme también 
con el Dr. Hugo Bravo para discutir temas de salud y bienestar para la 
comunidad. 

Por otro lado, asistí a una reunión intermunicipal en Ciudad de México, donde 
tratamos temas de colaboración entre municipios y el impulso de proyectos. 
Finalmente, participé en las reuniones de Red Jalisco, en la que se discutieron 
temas de infraestructura y conectividad regional. 



 

Este mes de enero ha sido productivo, con importantes avances en distintos 
ámbitos, y seguiremos trabajando para mejorar la calidad de vida de los 
habitantes y continuar con el desarrollo de nuestro municipio. 


